
 
 

 

 

 第 17 回  例 会 報 告  2008.11.2  通算 1276 回 

 
 
・点 鐘           北上会長 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

「我等の生業」 ｢奉仕の理想｣ ｢四つのテスト｣  
  
 
 
 
 
 
 
  
 
 

ソングリーダー  長井 一広会員 
 
 
・お客様と来訪ロータリアンの紹介 
 RI 第 2500 地区ガバナー    足立 功一君 
 第 7 分区ガバナー補佐     松田 信明君 
 PETS・地区協議会実行委員会  中島 嘉昭君 
 地区副幹事          丹葉 一恵君 
 
 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2500 地区足立ガバナー並びに松田ガバナー補佐、中

島地区幹事、丹葉地区副幹事のご来訪を歓迎申し上

げます。お忙しい中のクラブ訪問も、お話では後、

二クラブと聞いていますが会員に成り代わりまして

のご指導、ご挨拶に感謝申し上げます。足立ガバナ

ーと、白金温泉国立青年の家でのライラセミナーの

3 日間、思い出の強いものがあります。3 日間の青 

 
 
少年行事の中でも講演の合間には釧路へ戻ったり

どこかへ出かけたりと、精力的に走り回る姿が、

目に焼きついています。お体を大切にして職務の

全うを祈願いたす次第です。そして特に、今は地

球のピンチであります。限りない地球の広さは昔

の話です。今人類は、経済を選ぶか、環境をとる

かの、大きな選択を強いられています。ロータリ

ーとしては将来の世に、汚点の残る選択は出来な

いでしょう。子供、孫たちに美しい環境を残すべ

く働かなければいけないと思いますが、いかにな

るのでしょうか。現、経済の発展は環境汚染との

相乗効果……でしか無いのは残念です。物欲を持

たない国、民族が犠牲になるのではなく手本にな

るべくロータリーの援助で精神社会の、広範な構

築が大切のようです。大変な世紀を乗り越えるべ

く、ロータリーが存在したらと思います、が希望

であります。本日は当クラブへのご指導、助言を

頂きますことと 2500 地区の健やかな発展を感謝

し簡単ですが挨拶と致します。 
 
 
 

出席委員会 

会員28名 15名出席 53％ 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 第 2500 地区ガバナー公式訪問例会 」  

                 担当 会長・幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松田ガバナー補佐 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

足立ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北上会長・足立ガバナー（バナー交換） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

（１１月  ７日（金）休会 11月 2日に振替） 

１１月１４日（金） 

「 ゲスト講話 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：クラブ奉仕委員会 

・点 鐘               北上会長 

今週の会報担当：佐藤玄史会員 


